



三学期スタート

第4学年

おたより

第29号

遅ればせながら新年明けましておめでとうございました。今年もよろしくお願ひします。年末年始はどのようにお過ごしだったのでしょうか？担任はまさかの連続ウィルス性腸炎罹患という大変な年明けでした。今までお過ごしだったでしょ

うか？始業式がスター

トしました。約五十日間の短い学期です。最初からア

クセル全開で突っ走りま

は煮干し中華そば店ハシゴができるほどに回復してお

りますのでご安心ください。

いよいよ三学期がスター

トしました。約五十日間の

短い学期です。最初からア

クセル全開で突っ走りま

す。

初日の作文発表会はほとんどの児童が内容を暗記してきて立派にできていました。始業式の代表を決めるときには二学期末とうつてかわって、たくさんの人があ

立候補しました。今年度発表を経験した人には遠慮してもらって、初めての人に発表してもらいました。上の学年でも原稿を見ながら発表しているのに、四年生は何も見ないで最後まで立派に発表することができました。

また、学級会役員を改選するときもたくさんの方が会長に立候補しました。初日からとても良い雰囲気です。すばらしい三学期になります。事実、下校指導になりそうな予感がします。

始業式の日に雪道の下校指

導がありました。

歩行 자체は既に何度も指導しているので大変立派で

きていらない人がいます。

具体的に言うと、靴と手袋です。

夏のズックで歩いている人がいます。大変滑りやすく危険です。本校は小高い丘の上にある学校です。帰りは坂を下つて帰ることになります。

の時に坂の途中で転んでい



気候に合わせた服装を！

をつけているのですが、どうしてもステップのところが滑りやすくなります。滑りにくい冬用の靴を着用してください。

次は手袋です。登下校の時は両手をあけておくのが基本です。ポケットに手を入れて歩いていると、ときの時に手が出せずに大変危険です。また、転倒したときに手袋をしていないと凍った地面で手を切る場合があります。かならず手袋を着用しましょう。

薄着で過ごしている人も多いようです。若いときはそれで我慢できても、中年になつてからいろいろなところが痛くなるものです。北国の子どもらしく、肌着を一枚多く着るようにしてください。

| | |
|-----|-------------|
| 月曜日 | 15:00/16:20 |
| 火曜日 | 15:45/16:30 |
| 水曜日 | 15:00/15:45 |
| 木曜日 | 15:45/16:30 |
| 金曜日 | 15:00/16:20 |

来週のバス

来週の予定

| | | |
|-------|--------|-----|
| 23日 | 20日 | 19日 |
| 読書タイム | ドリルタイム | 貯金日 |
| 英語タイム | 全校朝会 | |